

18.01.2021 - 14:35 Uhr

Holcim startet mit Elektro-Betonfahrmischern ins neue Jahr



Ab heute werden die Kunden von Holcim Schweiz mit drei vollelektrischen Betonfahrmischern beliefert. Als weltweit erster Baustoffhersteller bringt Holcim Schweiz in Zusammenarbeit mit der Firma Designwerk vollelektrische Betonfahrmischer auf fünf Achsen auf die Strasse, die zu 100% mit erneuerbarer Energie gespeist werden. Holcim legt damit einen weiteren wichtigen Meilenstein für eine klimafreundliche Logistik.

Leise rollen die drei E-Fahrmischer aus der Garage des Winterthurer Elektromobil-Pioniers Designwerk. Bereit für den Einsatz: "Wir freuen uns und sind stolz, die drei vollelektrischen Betonfahrmischer in Empfang nehmen zu dürfen. Für Holcim Schweiz ist die Elektromobilität für die Betonlieferung ein weiterer wichtiger Schritt, um die Dekarbonisierung entlang der gesamten Wertschöpfungskette des Bauens voran zu treiben", sagt Roger Dällenbach, Marktleiter Deutschschweiz und Tessin bei Holcim Schweiz. Die drei Fahrmischer sparen zusammen jährlich rund 90 Tonnen CO₂ ein.

Strom aus erneuerbaren Energiequellen

Die drei E-Fahrmischer mit der Marke Futuricum sind die ersten ihrer Art auf Schweizer Strassen und sind ab sofort vorwiegend in den Regionen St. Gallen, Zürich und Basel unterwegs. Der Einsatz von vollelektrischen Fahrzeugen ist in der Betonlogistik besonders effizient, zumal diese relativ kurze Transportwege zurücklegen und in den Holcim Betonwerken einen festen Ausgangspunkt mit Batterieladestation haben. Den dafür benötigten Strom bezieht Holcim ausschliesslich aus erneuerbaren Energiequellen.

Klimafreundlich und lärmfrei

Die Firma Designwerk hat die motorlosen Basis-Fahrgestelle der Marke Volvo mit Elektromotoren für den Fahrtrieb sowie für den Antrieb der Mischtrommel ausgestattet. Dies ermöglicht nicht nur ein klimafreundliches, sondern auch leises Fahren, Mischen und Entladen.

Die drei neuen E-Fahrmischer bilden für Holcim Schweiz den Auftakt zur Investition in eine nachhaltige Zukunft der gesamten Flotte. Die Fahrmischer gehen nun in den Pilotbetrieb, der Aufschluss über eine verbreitete Anwendung dieser Nutzfahrzeuge geben wird.

Link zum Film: <https://www.youtube.com/watch?v=7SI9hEXm3l0&pbjreload=102>

Die Holcim (Schweiz) AG ist einer der führenden Baustoffhersteller der Schweiz und Tochtergesellschaft der global tätigen LafargeHolcim Ltd. Zum Kerngeschäft gehört die Produktion von Beton, Kies und Zement sowie die dazugehörigen Dienstleistungen. Das Unternehmen beschäftigt rund 1200 Mitarbeitende an 55 Standorten und verfügt über drei Zementwerke, 16 Kieswerke und 36 Betonwerke. Diese lokale Verankerung ermöglicht es, schnell, flexibel und individuell auf verschiedene Bedürfnisse einzugehen und massgeschneiderte Lösungen für die Bereiche Hochbau, Tiefbau und Infrastruktur zu erarbeiten.

www.holcim.ch

Medieninhalte



Von links nach rechts: Roger Dällenbach (Marktleiter Deutschschweiz und Tessin bei Holcim Schweiz), Niels Albrecht (Regionenleiter Markt Nordostschweiz Holcim Schweiz), Bernhard Kunz (Vertriebsleiter Futuricum) und Valdrim Hyseni (Technischer Kundenprojektleiter E-LKW Futuricum).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002508/100863453> abgerufen werden.